

BROADCAST

Danramil 09/Kutowinangun Hadiri Peringatan Hari Guru Nasional

Nurfaizin - KUTOWINANGUN.BROADCAST.CO.ID

Nov 26, 2022 - 22:48



Danramil 09/Kapten Cba A Taufiq Noor menghadiri acara hari guru nasional ke 77 yang digelar di alun alun Kutowinangun

KEBUMEN - Danramil 09/Kapten Cba A Taufiq Noor menghadiri acara hari guru nasional ke 77 yang digelar di alun alun Kutowinangun, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Sabtu, (26/11/2022).

Peringatan yang digelar di alun alun Kecamatan Kutowiangan kali ini berbeda dengan tahun tahun sebelumnya, dimana selain digelar dalam bentuk upacara bendera, kini hari guru diperingati dengan kegiatan menggelar senam masal dan jalan sehat sebagai apresiasi terhadap pembinaan kebugaran sekaligus momentum peringatan Hari Guru Nasional dan HUT ke 77 PGRI.

Menurut Danramil 09/Kapten Cba ATaufiq Noor Tema tahun ini sangat spesifik "Serentak Berinovasi, Wujudkan Merdeka Belajar" tema tersebut memiliki arti yang sangat dalam bagi kalangan para guru dan para muridnya.

"Tujuan peringatan Hari Guru Nasional ini adalah sebagai momen untuk menyamakan rasa terimakasih atas perjuangan guru dalam mengajar dan membimbing para siswa siswinya. Oleh karena itu sepatutnya jangan berhenti meraih mimpi dalam konteks mengejar sebuah cita cita luhur untuk masa depan yang lebih baik, hal ini saya ucapkan bagi para murid yang masih diberikan peluang untuk mewujudkannya. Selain tuntutan akademi kita juga dituntut fisik yang prima, untuk itu dalam momentum Hari Guru Nasional hari ini kita gelar senam bersama dan jalan sehat yang bertujuan untuk menunjang tugas kita, baik sebagai pendidik baik sebagai peserta didik. Untuk itu jadikan diri sebagai teladan dalam rangka transformasi masa depan." ungkap Danramil.

Hadir dalam acara tersebut Camat Kutowinangun Drs. Anton Purwanto, Danramil 09/Kutowinangun Kapten Cba A. Taufiq Noor, Kapolsek Kutowinangun AKP Krida Risanto, Pengawas Bpk Sutoto, para Guru SLTP dan SLTA se Kecamatan Kutowinangun dan perwakilan para Siswa dan Siswi SLTP - SLTA se Kecamatan Kutowinangun.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen